



COLEGIO SAN SEBASTIÁN DE QUILICURA



¿QUÉ CELEBRAMOS EL 18 DE SEPTIEMBRE?

El 18 de septiembre se conmemora la instauración de la primera Junta Nacional de Gobierno. Este suceso marca un precedente para que Chile, entonces colonia de España, iniciara el camino a la Independencia definitiva.

¿QUE CELEBRAMOS EL 19 DE SEPTIEMBRE?

El 19 de septiembre se celebra el “Día de las Glorias del Ejército”. Esta fecha significa fiesta, recuerdo, respeto y homenaje por la memoria de los soldados que han trabajado por el bien del país.

